

En Image

■ Le 10 janvier, une trentaine d'élèves de première bac techno STAV (sciences et technologies de l'agronomie et du vivant) du lycée agricole de Vendôme (Loir-et-Cher) ont découvert la filière agroalimentaire à travers des fabrications dans la Halle technologique de l'Eplefpa de Chartres-La Saussaye (notre photo). Ils ont été initiés à différentes techniques de transformation et ont pu se rendre compte de la technicité de ce secteur. Ils ont pu également apprécier les installations et déguster leurs productions (baguettes, lait concentré sucré, yaourt, cookies, glace vanille, jus de pomme, fromage frais...). Ce type d'action facilite les orientations scolaires et professionnelles, juste avant les portes ouvertes.

